

Conseil d'école n°1

18 octobre 2022

Personnes présentes :

- Enseignants : Mme OZILLE, Mme COCHET, Mr RENAULT, Mme GOUPIL
- Elus de la mairie : Mme GARNIEL, Mme FIRMESSE et Mr MOUTEL
- Représentants des parents d'élèves : Mme LORY (remplace Mme ANDREAU), Mme DUVAL, Mme BEAUPIED, Mme GONNET

Personnes absentes et excusées :

- Elus de la mairie :
- Inspection : Mme LE MEUR
- Représentants des parents d'élèves : Mme ANDREAU

Ordre du jour

• **Résultats des élections des représentants de parents d'élèves :**

- 8 parents se sont présentés : Mme BEAUPIED, Mme ANDREAU, Mme GONNET et Mme DUVAL (titulaires) et Mme ESCANDRE, Mme MAREAU, Mme LORY et Mr GALLIENNE (suppléants).
- Sur 100 parents inscrits, il y a eu 41 votants.
- Les 4 sièges de titulaires à pourvoir ont été pourvus ainsi que 4 postes de suppléants.

• **Présentation de l'équipe éducative :**

- Enseignants : Mme Ozille, Mme Cochet, Mr Renault, Mme Goupil et Mme Creusier
- AESH : Claire Houdou
- Périscolaire : Aline Bourgouin, Valérie Garnier, Fanny Gresser, et Catherine Lemmonier, Valentin Lecourt (qui termine son poste au 31/10/22, remplacé par Jean-Philippe DAULNY)

• **Effectifs :**

Actuellement, l'effectif de l'école s'élève à 73 élèves répartis comme suit :

- 20 en TPS/PS/MS (23 d'ici janvier)
- 21 en GS/CP
- 15 en CE1/CE2
- 17 en CM1/CM2

La cohorte de CM2 représente 8 élèves qui partiront à la fin de l'année scolaire.

Les effectifs prévisionnels pour l'année prochaine sont les suivants : 10 PS, 9 MS, 9 GS, 12 CP, 9 CE1, 7 CE2, 8 CM1, 9 CM2 (73 enfants)

- **Règlement intérieur** : voir en annexe le nouveau règlement

• Bilan financier OCCE :

- Nous avons clôturé l'exercice 2021/2022 avec 2063,65€ sur le compte et 108,86€ en monnaie.
- L'année passée, à la clôture de l'exercice, il y avait 3780,06€ sur le compte et 78,86€ en monnaie.
- Durant l'année nous avons payé avec la coopérative :
 - Les ingrédients pour les gâteaux des anniversaires
 - Des jeux/activités pour les classes
 - Du matériel pour fabriquer les boules de graisse, mangeoires, hôtels à insectes et nichoirs
 - Une partie de la classe découverte des CM à St Pol de Léon
 - Une partie de la sortie au Puy du Fou pour les CE et CM
 - La sortie au Refuge de l'arche pour les PS-MS-GS-CP
 - L'intervention de François Soutif
 - Les sorties cinémas pour les quatre classes
 - Les spectacles du kiosque pour les quatre classes
 - L'intervention du CPIE (2 séances) auprès des quatre classes

• Résultats évaluations nationales CP-CE1 :

- CP : RAS
- CE1 : RAS en français, notons quelques erreurs dans le domaine dans la soustraction (erreurs davantage liées à un défaut de lecture plutôt qu'un défaut de compréhension).

• Sécurité :

- Un exercice « évacuation incendie » a eu lieu le mardi 20 septembre. Les autres sont programmés en mars et en juin. L'exercice « attentat-intrusion » (confinement) a eu lieu le mardi 11 octobre et l'exercice « risques majeurs » (évacuation) aura lieu au mois de mai.
- Un rendez-vous est programmé le mercredi 16 novembre à 9h avec le gendarme pour revoir avec lui les changements à réaliser pour les PPMS.

• Les projets en cours et à venir :

- Piscine : classe de CM, de GS-CP et CE1-CE2 en février et mars.
- Bibliothèque : une fois par période pour chaque classe.
- Lire et faire lire : GS-CP en période 1, CE en période 2, PS-MS en période 3 et CM en période 4.
- Musique : Projet « Batucada » avec Gaëtan Louvel (dumiste) pour le spectacle de Noël.
- Marché de Noël : création de décorations de Noël (sapins en bois, centres de table, couronnes à accrocher, figurines pour le sapin) qui seront en vente lors du marché le vendredi 9 décembre.
- Eco-école : thème éco-école : solidarité
 - Partenariat avec une équipe participant aux Sénagazelles
 - Idée : faire intervenir une personne pouvant apprendre la langue des signes aux enfants
- Spectacle de kiosque ou cinéma (en attente des retours du kiosque).
- Création de panneaux pour la Frambaldéenne.
- Cirque

• Questions diverses :

- Travaux salle : l'appel d'offre est lancé, les entreprises ont jusqu'au 26 octobre pour déposer les dossiers, ensuite la mairie fera le choix des entreprises. L'objectif est que la salle soit prête pour septembre 2023, de même que le citystade (projet du conseil municipal des enfants).
- Billodrome : Les devis ont été reçus par la mairie, la réalisation ou non du projet sera votée en conseil municipal fin octobre.
- Hall de l'école : Il est demandé par l'équipe enseignante que les travaux prévus pour les vacances de février soit décalés à juillet 2023 pour un soucis d'organisation du déménagement et du bon déroulement du temps de classe.
- Visite père Noël dans les classes : vendredi 16 décembre, le matin